

## 町観光の発展に寄与 初代ヤナ師へ感謝状贈呈



4月14日、ヤナの安全・豊漁祈願祭がヤナ公園で行われ、観光協会など関係者約30人が集まりました。その後、初代やな師としてご尽力いただいた竹田秋雄さんに対して、佐藤町長から感謝状の贈呈が行われました。竹田さんは、昭和59年の観光ヤナ完成以来ヤナ師として業務に従事され、5人のヤナ師を育成されるとともに、ヤナ公園の礎を築かれ、町観光の発展に大きく寄与されました。

## それぞれの目標を胸に… スポーツ少年団結団式



4月9日、荒砥小学校でスポーツ少年団の合同結団式が行われました。今年の団員は24団体463人で、全団体全員の入団が承認され、竹田久次本部長から各団の代表に団旗が手渡されました。その後、団員を代表して荒砥スキースポ少の松岡伽威亜くんが力強く「ちかいのことば」を述べました。子どもたちには、スポーツ少年団の活動を通して仲間との信頼や連帯感・思いやりなどを学んでいただきたいと思います。

## 今年も多くのお客さまが来場 ヤナ開きまつり



4月29日から5月5日まで、あゆ茶屋で「ヤナ開きまつり」が開催されました。5月3日から5日までの期間は、魚のつかみどりやジャンケン大会などのイベントも行われ、会場は多くの親子連れなどでにぎわいました。震災の影響で人手が心配されましたが、多くのお客さまにご来場いただき、特に魚のつかみどりは、スタートの合図から10分もたたないうちに準備された魚がいなくなっているほどでした。

## がんばろう東北！まけるな日本！ 第1回鷹桜杯ソフトボールフェスティバル



5月3日から5日の3日間、ソフトボール場などで第1回鷹桜杯ソフトボールフェスティバルが開催されました。19回続いたしらたかソフトボールフェスティバルの競技役員だったかたを中心とした実行委員会が主催し、東日本大震災からの1日も早い復興を目指すため、県内はじめ宮城・福島県などの高校女子ソフトボール部16校が集結しました。練習環境が悪い被災地からの強い要望もあり実現した大会となりました。

## こいのぼりがお出迎え

あゆーむ

端午の節句に合わせて、あゆーむでは大きなこいのぼりがお客さまをお出迎えしています。こいのぼりはあゆ茶屋から借用したものと、職員が持ち寄ったものなど11匹で連休初日の4月29日に設置されました。評判は上々で、「大きい！」とびつくりされたり、小さな子どもたちは喜んで眺めているそうです。

また、新たにオーディオセットも設置され、備え付けのCDなどを自由に聞いていただくこともできます。

新緑が芽吹くこの季節、あゆーむで音楽を楽しみながらゆつくりとした時間を過ごされてはいかがでしょうか。

